

Vorlage 550/2007

Antrag der AL/Grüne-Fraktion

Betrifft: AHT, Stellen für gerontopsychiatrische Betreuung

Die Stadt Tübingen finanziert der Altenhilfe Tübingen gGmbH zwei zusätzliche Stellen für die gerontopsychiatrische Betreuung altersverwirrter beziehungsweise dementer Bewohner und Bewohnerinnen im Bürgerheim und Pauline-Krone-Heim.

Begründung:

Nach der erfolgreichen betriebswirtschaftlichen Konsolidierung der Tübinger Altenhilfe kann mit diesen zwei Stellen dem erhöhten Bedarf an gezielter und individuellerer Betreuung für altersverwirrte und demente Heimbewohner und Heimbewohnerinnen Rechnung getragen werden. Es ist unbestritten, dass dieser Bedarf bei der derzeitigen Personalzumessung nicht ausreichend gedeckt werden kann, so dass auch bei optimaler wirtschaftlicher Führung und Verwendung der Einnahmen hier eine Betreuungslücke klafft. Die die Stadt auf diesem Wege etwas abmildern kann und zum Wohle ihrer älteren Bewohner auch abmildern sollte.

Dieser Antrag zielt auf die Haushaltsberatungen für 2008, wird aber jetzt schon gestellt, um Zeit für die Diskussion dieses Vorschlages, für Finanzierungsüberlegungen, für Überlegungen, wo diese Stellen angesiedelt werden sollen, zu gewinnen.

Die Verwaltung wird gebeten, Vorschläge zur Umsetzung dieses Antrages zu erarbeiten.

Für die AL/Grüne-Fraktion

Helga Vogel